SI TODO LO PRODUCIMOS, TODO LO DECIDIMOS



LA ASAMBLEA ES SOBERANA Y SE TIENE QUE RESPETAR

NINGUN DIRIGENTE ESTA POR ARRIBA DE ESTO

El día lunes 12, al mismo tiempo que se desarrollaba la reunión de paritarias metalúrgica de rama 21 en Buenos Aires. En la planta de Acindar se realizaba una asamblea general con parada en toda la planta.

En esta asamblea, donde participaron compañeros de planta y de empresas contratistas que pertenecen a la misma rama, la expectativa era muy grande, ya que se venía postergando desde hacía 2 semanas, aunque las "amenazas de asambleas" y los memes de "casi paro" de la UOM son históricos, ya que los anuncios son muchos y las concreciones pocas.

De entrada, los Directivos empezaron a hacer un balance de lo actuado, (1 asamblea de 2 hs con parada de media planta y la otra aprovechando que acería ya estaba parada), levantando que somos los únicos que estamos haciendo medidas y anunciando que YA LE HABIAN AVISADO QUE EL MINISTERIO HABIA DICTADO LA CONCILIACION OBLIGATORIA SOLO PARA VILLA CONSTITUCION Y QUE EN LA PORTERIA (A 30 METROS DE LA ASAMBLEA) HABIA UN ESCRIBANO, PUESTO POR LA EMPRESA, MIRANDO TODO.

A esto siguieron planteando que la medida y la "demostración" ya estaba y que "le demos un voto de confianza" y esperemos que el congreso de delegados (que se hacía al otro día) para ver qué pasos seguir, tirando abajo POR SEGUNDA VEZ, UN PARO DE ACTIVIDADES DE 24 HS QUE SE HABIA VOTADO EN UN CONGRESO LA SEMANA PASADA.

Claro que no contaron con la bronca acumulada, las expectativas generadas, y la decisión con las que venían los compañeros, artos de amagues de medidas de fuerza que nunca se concretan y, sobre todo, **ARTOS DE LOS SUELDOS DE MISERIA QUE TENEMOS.**

Cuando ya se estaban despidiendo, vasto solo que un compañero tome la palabra, y plantee que los análisis que ellos hacen los hacemos todos, pero que teníamos la asamblea para decidir con que pasos seguir, que ese era el momento. Para que una catarata de opiniones, todos en la misma línea, apuntando al **"sueldo de**"

miseria", "a la traición de las dirigencias nacionales, de las cuales nada podemos esperar" y, sobre todo, a que "LA ASAMBLEA ES SOBERANA Y ACÁ PODEMOS DECIDIR NOSOTROS QUE HACER".

De allí en mas, plantear un corte de horas extras general, como medida de fuerza, de forma masiva y unánime fue un solo paso, en clara demostración de la decisión de la clase, de tomar las riendas de su destino, y no dándole la venia, "el voto de confianza" que pedían a gritos los dirigentes.

Está claro que los compañeros no comen vidrio, y sabían lo que podía salir del congreso al siguiente día (y quedo demostrado en los hechos)

Claro que el triunvirato del poder Burocracia-Estado-Monopolios no descansa, y como era de esperar, con la Conciliación Obligatoria en la mesa, el Secretario General de la seccional empezó a trabajar para "rediscutir la decisión tomada" ya que "toda la negociación" dependía de ello.

UNA CLARA DEMOSTRACION DE QUE LADO ESTA DEL MOSTRADOR.

Era el comienzo del estofado que se terminó de cocinar el martes, a espaldas de lo resuelto por los compañeros, usando miles de escusas, pero solo demostrando cuáles son sus intereses, si hasta se enojan por la decisión mayoritaria que tomaron los compañeros de no trabajar el 9/12, claro, la producción esta primero.



PRACTICAR Y SOSTENER LA DEMOCRACIA OBRERA ES LA GARANTÍA DE CONQUISTA Y UNIDAD

El pasado lunes en asamblea soberana, se decidió una medida de quite de colaboración, aunque se decretara la conciliación obligatoria. Hubo distintas posiciones que se debatieron en la asamblea, pero finalmente se decidió unánimemente avanzar con la misma.

Así funciona la democracia obrera. Quien traiciona la democracia obrera, es decir, lo decidido por la masa de trabajadores reunida en asamblea, es traidor a la clase obrera. Se pone del lado de la patronal, de la burguesía como clase parasitaria y mentirosa.

Esta fue la actitud de la Comisión Directiva del gremio en el Congreso de Delegados. Se vieron en minoría en la asamblea y utilizaron los mismos métodos de la política burguesa que vemos todos los días en el gobierno, en la oposición y en cualquier institución en donde manda el dinero. Esto los puso en evidencia de qué papel juegan y en qué situación de debilidad los puso la determinación de la Asamblea. Tuvieron que mostrarse tal cual son.

De la boca para afuera dicen que defienden el interés de los trabajadores, mientras hacen roscas y se valen de sus puestos para servir a quienes les dan sus dinerillos por debajo de la mesa.

En la mencionada junta, varios delegados se mantuvieron firmes en la defensa de lo decidido en la Asamblea, otros defendieron las posiciones de la Directiva y la Interna y hubo un tercer que, seguramente, cayeron en confusión y terminaron aceptando la rosca de la Directiva debido al miedo que les provocaban las amenazas y argumentos fatales que emitían los sindicalistas traidores.

Queda cada vez más claro la situación que venimos describiendo en estas páginas. Para poder avanzar en nuestras conquistas y la unidad de la Clase Obrera es necesario imponer la DEMOCRACIA OBRERA. Esa democracia debe practicarse en los sectores y llevarse a las asambleas generales en donde todos los obreros en forma libre y en conjunto podamos debatir, decidir y poner en práctica lo votado para lograr nuestros objetivos.

Lo opuesto a esto es lo que hace la patronal, la burguesía, los putrefactos partidos políticos del sistema, los popes sindicales vestidos de obreros que han traicionado a su clase. Mienten, confunden, rosquean acuerdos a espaldas de los trabajadores, amenazan, señalan compañeros para que la empresa los echen.

Por eso, para conquistar y sostener lo logrado. No sólo debemos luchar sino también organizarnos y defender la democracia obrera, enfrentando no sólo a la empresa como parte de la burguesía que nos impone ajustes y salarios de hambre con condiciones de trabajo desgastantes y peligrosas, sino también a estos traidores "representantes", verdaderos enemigos de los obreros. No es otra cosa lo que podemos esperar de esta gentuza.

A organizarse desde abajo y construir una fuerza de obreros que nos incluya a todos (de planta, contratados y tercerizados) capaz de llevar adelante nuestras aspiraciones enfrentando a la patronal y a sus cómplices sindicalistas.



